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Kita-Platz-Vergabe 
Gilt ab Juli  2023 

Der Gemeinderat hat die Kita -Platz-Vergabe so beschlossen.  

 

Dieser Text ist in einfacher Sprache geschrieben.  

Damit er nicht zu lang wird, steht nicht alles ganz genau drin. 

Bei Problemen gilt immer nur der schwere Text. 

Der schwere Text ist auch auf der Home-Page. 

 

Wenn Eltern Fragen haben, dürfen sie die Stadt anrufen: 

Frau Haug und Frau Stamm 07731-85 710 

Oder eine E-Mail schreiben: 

Kita-platzvergabe@singen.de 

Oder vorbeikommen 

am Dienstag und Donnerstag 

zwischen 08:30 bis 12:00 Uhr 

im Rathaus Zimmer Nummer 340 

 

 

Eltern müssen eine Vor-Merkung in Little Bird machen. 

Little Bird ist die Home-Page, auf der die Kita-Plätze sind. 

Eine Vor-Merkung machen heißt, dass ein Kind auf eine Warteliste geschrieben wird. 

Für einen Platz ab September, muss die Vor-Merkung bis Ende Januar gemacht sein. 

Danach werden die Plätze von der Stadt vergeben. 

Wer die Vor-Merkung zu spät macht, ist später trotzdem auf der Warteliste. 
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Regel-Plätze sind Plätze mit Betreuung am Vor-Mittag und Nach-Mittag. 

Die Betreuung ist über Mittag unterbrochen. 

Es gibt kein Mittag-Essen. 

 

Plätze mit verlängerten Öffnungs-Zeiten sind Betreuung mit Mittag-Essen bis 14:00 Uhr. 

Sie dauert entweder 6 oder 7 Stunden. 

 

Die Vergabe für Regel-Plätze und Plätze mit verlängerten Öffnungs-Zeiten geht nach Alter 

vom Kind: 

 

Merkmal Punkte 

Vorschulkinder 4 Punkte 

Kind wird im betreffenden Kita-Jahr 5 Jahre alt 3 Punkte 

Geschwister-Kinder 3 Punkte 

Kind wird im betreffenden Kita-Jahr 4 Jahre alt 2 Punkte 

Kind wird im betreffenden Kita-Jahr 3 Jahre alt 1 Punkt 
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Ganztages-Plätze sind Betreuung mit Mittag-Essen und länger als 14:00 Uhr. 

Sie dauert entweder 8 oder 9 oder 10 Stunden. 

Die Vergabe der Plätze geht nach Arbeit der Eltern: 

 

Merkmal Punkte 

Beide Eltern arbeiten Voll-Zeit 

oder 

Allein-Erziehende arbeitet Voll-Zeit 

4 Punkte 

Ein Eltern-Teil in Voll-Zeit und ein Eltern-Teil mit Arbeits-Zeit am 

Nachmittag  

oder einem langen Anfahrts-Weg zur Arbeit 

oder 

Allein-Erziehende mit Arbeits-Zeit am Nachmittag  

oder einem langen Anfahrts-Weg zur Arbeit 

3 Punkte 

Geschwister-Kinder eines Kindes mit Ganztages-Anspruch 3 Punkte 

Andere berufliche Gründe, wenn eine Betreuung bis 14:00 Uhr 

nicht ausreicht 

2 Punkte 

Anschluss-Betreuung nach Krippen-Gruppe/Kinder-Tages-Pflege + 1 Punkt 

Allein-Erziehende + 1 Punkt 

 

Berufs-Tätigkeit meint auch: 

- Schule 

- Ausbildung 

- Sprach-Kurs 

- Eingliederung in Arbeit (Job-Center) 

- Pflege von Angehörigen 
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Plätze für Kinder unter drei Jahren gibt es schon ab sechs Monaten.  

Die Vergabe der Plätze geht nach Arbeit der Eltern: 

 

Merkmal Punkte 

Beide Eltern arbeiten 

oder 

Allein-Erziehende arbeitet 

3 Punkte 

Ein Eltern-Teil arbeitet und der andere Eltern-Teil sucht Arbeit 

oder 

Allein-Erziehende sucht Arbeit 

2 Punkt 

Beide Eltern-Teile suchen Arbeit 1 Punkte 

Geschwister-Kinder + 1 Punkt 

Allein-Erziehende + 1 Punkt 

 

Alle, die Arbeit suchen, brauchen darüber eine Bestätigung vom Job-Center. 
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Wenn ein Kind die Kita wechseln soll, müssen die Eltern mit der Leitung reden. 

Die Leitung erklärt, wie es weitergeht. 

Ein Wechsel ist nicht einfach, weil es keine freien Plätze gibt. 

Und weil ein Wechsel anstrengend für das Kind ist. 

 

Sonder-Fälle sind nur Kinder, wo das Jugend-Amt bestimmt, dass sie einen Kita-Platz 

brauchen. Sie bekommen dann einen Platz. 

 

Kinder, die nicht in Singen wohnen, bekommen keinen Platz in Singen.  

Nur Kinder von den Erziehern bekommen einen Platz. 

 

Wenn eine Familie nach Singen ziehen will und einen Kita-Platz braucht, muss sie der Stadt 

den Miet-Vertrag von der Wohnung zeigen. 

 

Wenn eine Familie nicht in Singen wohnt und unbedingt in den Wald-Kindergarten, den 

Waldorf-Kinder-Garten oder in das Montessori Kinder-Haus Sinnesreich möchte, 

kann sie dort eine Vor-Merkung stellen. 

Es kann sein, dass sie dort einen Platz bekommt, auch wenn sie nicht in Singen wohnt.  

 

Wenn ein Kind aus Singen weg zieht, darf es nicht mehr in die Kita kommen. Der Platz wird 

gekündigt. Das Kind braucht einen Platz im neuen Wohn-Ort. 

 

Die Kindertages-Pflege nimmt auch Kinder auf. Darum kümmert sich der Tages-Mütter-
Verein. 


